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２０２４年がスタートしました。 

１月１６日の始業式には、３５人全員が顔

をそろえてスタートをきることができ、学

校には笑顔があふれました。    

始業式では、１年生、３年生、５年生が

一人ずつ冬休みに楽しかったことと３学

期の抱負を発表しました。全員の前で発表

するのは緊張することですが、堂々と発表

する姿にこれまでの成長と学習の成果を

感じました。  

３学期は４６日間しかありませんが、次

の学年に向けてまとめと準備をしっかり

できるよう指導していきます。 

 各学級では、冬休みに制作した作品発表会が行われていました。自分の作品を発表するだけでなく、友達の作

品の良いところをほめたり、わからないことを質問したりしながら冬休みを振り返る姿が見られ

ました。高学年は家で行った「お手伝い」をクロームブックでまとめたものも発表していました。

時代に合わせ、いろいろな方法で伝える（プレゼンする）力をつけています。 

           Dodgers            

  

 ニュースで話題になってい

る大谷選手からのグローブの

プレゼントが下士幌小学校に

も届きました。始業式の際に、

一緒に届いた手紙とともに紹

介すると、「嬉しい」「感動する」

と、大喜びの子供たち。涙ぐむ

子もいて、大谷選手の思いが十

分伝わったようです。休み時間

は早速キャッチボールをして

いました。３つのグローブを順

番に使いながら仲良く遊んで

います。 

野球しようぜ ｂｙ大谷翔平   

  ・自ら学び考える子ども(知) 

  ・思いやりのある明るい子ども(情) 

  ・進んで取り組みやりぬく子ども(意) 

  ・健康で活力のある子ども(体) 

 

令和 6 年能登半島地震により被害に遭われた皆様に謹んでお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます 



 

 

 

 

 

 

音更町ミニスプリント大会 2位 

北部方面スピードスケート大会 4位 

町民スピードスケート大会 2位 
 

 

音更町ミニスプリント大会 ４位 

北部方面スピードスケート大会 ６位 

町民スピードスケート大会 ４位 

 

音更町ミニスプリント大会 ３位 

全十勝児童スケート選手権大会 4位 

全十勝ジュニアスピードスケート選手権大樹大会 5位 

北部方面スピードスケート大会 ３位 

全十勝ミニスプリント選手権大会 6位 

町民スピードスケート大会 ３位  

 

音更町ミニスプリント大会 １位 

北部方面スピードスケート大会 ５位 

町民スピードスケート大会 １位 

２   月 の 予 定 

１ 木 スケート学習（記録）外国語専科（５・6年）安全点検日  16 金 PTA体育部反省会 

２ 金 新１年生一日入学 17 土  

３ 土  18 日  

４ 日  19 月 外国語専科（３～6年）教育支援協会来校 

５ 月 
全校集会 外国語専科（３～６年） 

短日期（～２１日まで） 
20 火 

一輪車授業② 

６ 火 移動図書・読み聞かせ 21 水  

７ 水  22 木 外国語専科（５・6年） 学校だより発行日 

８ 木 児童会（反省） 外国語専科（５・6年） 23 金 天皇誕生日 

９ 金 雪山体験学習（白銀台スキー場）※昼食持参 24 土   

10 土  25 日  

11 日 建国記念の日 26 月 外国語専科（３～6年）ALT来校 PTA役員会 

12 月 振替休日 27 火 一輪車授業③ SC来校 

13 火 一輪車授業① 28 水 全校参観日      放課後こども教室 

14 水 書写授業（ジャンボ習字） 緑南中入学説明会 29 木 外国語専科（５・6年） 

15 木 外国語専科（５・6年） 児童会役員選挙 
※短日期は、教科の授業時間数の調整及び次年度にむけた教職員の業務時間確

保のため、４・５時間授業が多くなります。時間割でご確認ください。 

【お知らせ】日課表について（変更は行いません） 

９月に試行した日課表の変更について、参観日の全体懇談でご意見を伺いながら実施の方法を模索してきまし

た。しかしながら、下校時刻を早めるためには、朝の会の短縮や１時間目の開始時刻を早めることが必要となり

慌ただしさが解消されないこと、さらに、登下校に路線バス（十勝バス）利用する児童がいる場合、時間の調整

が難しいことが判明し、日課表を変更することは難しいと判断しました。長期にわたり混乱を招いたことにお詫

び申し上げますとともに、ご理解を賜りますようお願いいたします。 


